

SEÑOR PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
DON PATRICIO ALWYN AZOCAR
P R E S E N T E

ARCHIVO

Respetado Presidente de la República.

El Comité de Desarrollo Local del Campamento Cudico Comuna de La Unión, tiene el alto honor de saludarlo y expresarle nuestros más sinceros agradecimientos por la oportunidad que se nos brinda de estar hoy presente junto a vuestra excelencia.

Esta localidad gracias al programa de generación de capacidades " Aquí entre todos" nos ha permitido desarrollarnos como personas y además esperanzarnos que pronto nuestra calidad de vida mejore una vez que también obtengamos una vivienda digna, aspiración que tenemos desde que llegó el Programa a nuestra comunidad y que además concretamos con la formación del Comité de Allegados " Aquí entre Todos " .

Señor Presidente, la presente carta tiene además como motivo y objetivo solicitarle a Ud que interceda ante las autoridades de la vivienda de nuestra Región (X) para que agilice la posibilidades de solución a nuestro problema habitacional.

Adjuntamos a esta carta un informe socio económico de nuestro sector habitacional realizado por FOSIS Valdivia.-

Sin más lo saluda atte a Ud.-

REPUBLICA DE CHILE					
PRESIDENCIA					
REGISTRO Y ARCHIVO					
NR.	92/24050				
A:	28 OCT 92				
P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>	F.W.M.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input type="checkbox"/>	M.L.P.	<input type="checkbox"/>	P.V.S.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDEC	<input type="checkbox"/>	J.R.A.	<input type="checkbox"/>
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>				

RAMON ANABALON PAVEZ
Presidente Campamento Cudico
La Unión Décima Región.-

YESSICA SILVA
Secretaria

R. AP
Yessica Silva H.

Octubre de 1992 La Unión.-

INFORME SOCIO ECONOMICO DEL CAMPAMENTO CUDICO COMUNA DE LA UNION
PROVINCIA DE VALDIVIA DECIMA REGION

El Campamento está ubicado en el acceso Puente Cudico de la Ciudad de La Unión y que en el fondo constituye un asentamiento humano precario y que se encuentra dividido por el camino que une la ciudad con las localidades de Cudico en dos sectores bien demarcados, lado Sur y lado Norte.

Sector Norte

Este sector está compuesto por 31 viviendas todas de un piso en su mayoría mediaguas sin línea de construcción no existiendo calles que permitan el acceso de vehículos hacia su interior, no cuenta con instalación de luz eléctrica el 75 % de la población.

Su población total es de 130 habitantes entre adultos y niños, cuentan con una instalación de abastecimiento de agua potable proveniente de una red pública. Para una disposición final de las excretas cuentan con letrinas sanitarias sobre pozos negros las cuales en su mayoría han sido conectadas a canales o tubos que corren a tajo abierto, para desembocar y vaciar su contenido al río Radimadi.

Sector Sur

Este sector está compuesto por un total de 26 viviendas de madera de un piso siendo en su mayoría mediaguas de construcción rudimentarias, en su terreno disperejo, escalonados siendo antiguamente una calle de alternativa en caso de alguna emergencia que no permita utilizar el puente.

Este sector de población es atravesado por un canal a tajo abierto donde se arrojan basuras, además de muchos que han conectado a él sus lavaderos de ropa, loza y algunos sus letrinas sanitarias, pero lo que agrava más el problema es que este canal arrastra gran cantidad de estiércol, orinas y residuos provenientes de una lechería ubicada en el sector alto de propiedad de Don Teófilo Grob agravando aún más el problema de contaminación de este curso de agua y por ende la proliferación de ratas y otros vectores que inciden en la salud de los pobladores.

Las fuentes de trabajo que tienen los hombres son de temporeros en la recolección de remolacha y de empleos esporádicos como gáster, hojalateros o pintores, en el caso de las mujeres, muchas de ellas trabajan como asesoras del Hogar, única profesión conocida por ellas. Esta inestabilidad laboral provoca en la población inseguridades que se pueden apreciar en las pocas perspectivas de vida que tienen, sobre todo los jóvenes que no luchan por tratar de salir adelante, conformándose con su destino, pero hoy gracias a la ejecución del proyecto de la Oficina de servicios domiciliarios financiado por el FOSIS, 27 pobladores obtendrán un trabajo más digno.-